

1) 2018年度新体制について

宇部興産バドミントン部は2018年度より下記の通り、新体制となりますのでお知らせします。

【職務】	【氏名】
▽オーナー	玉田 英生 (継続)
▽部長	長田 恭司 (継続)
▽監督	米元 優樹 (新任)
▽主将	佐野 拓磨 (新任)
▽副主将	古川 優太 (新任)

2) 新年度挨拶

1. 石川会長



春暖の候、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、宇部興産バドミントン部後援会も、皆様のご支援ご協力のお陰をもちまして、7年目を迎えることができ、後援会活動も着実に組織の充実を図り、活動を推進してまいりました。これもひとえに会員各位のご支援の賜物と心から御礼申し上げます。

宇部興産バドミントン部も、全日本クラスでの各大会における戦績は、前年度並みの戦績を残しましたが日本リーグにおきましてはどうか残留が出来たという状況でした。今年度は上位入賞を確保できる体制作りをする

必要があります。今後は特に選手層の強化・安定化を図り、日本リーグ優勝を目指し頑張ってもらえるように後援会としても、選手負担の軽減を図ると共に昨年以上の物心両面からの支援活動をしてまいりたいと考えております。

現在、会員数は約300名ですが、今年度は当初の目標であります400名確保に向け、役員一同力を合わせ取り込んで参りますので、何卒、皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

2. 玉田オーナー



オーナー就任4年目を迎えました。毎年部員の平均年齢が上がる中で仕事と練習の両立で基礎体力の向上が図れず、最近では苦しい試合が続きました。

今年度は、S/Jリーグ昇格を目標として練習メニュー見直しならびに研修合宿の取り入れを計画し、さらに部員各人の目標宣言で意識を高めています。

一皮剥けた宇部興産バドミントン部になるのかこれからが正念場ですが、社内外の多くの皆様方の声援が部員を成長させますので、引き続きご支援のほどお願い申し上げます。

3. 米元監督



後援会の皆様にはいつも多大なご支援賜り感謝申し上げます。新年度より監督に就任することになりました。

まず監督1年生として大切にしたいことがあります。

①誠実であること。

私の母校の校訓にもあります。「誠実は人間最高の善である。」

一日一善とは言いますが、常に誠実であること。

②勤勉であること。

選手が全力でコートで闘う分、私も全力でサポートできるよう、学ぶ姿勢を大切にする。

次に、規律と緊張感のある練習づくりで結果にこだわる。

最後に「厳しさの中にもバドミントンを楽しめるチーム作り」を目標に今までの経験を生かしていきたいと思っています。

体育館で皆様に会えるのを楽しみにしています。

共に闘いましょう。今後も応援の程よろしく申し上げます。

4. 佐野主将



新年度を迎え、後援会の皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。本年度より主将を務めさせていただくことになりました佐野です。

近年新たな戦力を加え日々切磋琢磨し合える仲間が増え喜びを噛み締めしております。今後は若手の成長がチームの鍵を握ると思いますので、私は主将としてチームを引っ張っていく実力と器を兼ね備える選手となるべく精進してまいります。

6月には全日本実業団大会が地元山口県大会があります。前回の5位を上回る成績を目指して宇部興産バドミントン部の実力の底上げを図っていますので、皆様の応援と共に結果に結び付けられるよう頑張ります。

今後とも皆様の御指導、御鞭撻の程、宜しく申し上げます。

3) 今年度の主な大会日程

中国実業団選手権大会（広島県広島市）	5月18日（金）～5月20日（日）
◎全日本実業団選手権大会（山口県周南市、下松市）	6月13日（水）～6月17日（日）
国民体育大会中国ブロック大会（山口県岩国市）	8月24日（金）～8月26日（日）
全日本社会人選手権大会（高知県高知市）	8月31日（金）～9月6日（水）
中国地区総合選手権大会（鳥取県米子市）	9月15日（土）～9月17日（月）
国民体育大会（福島県勝山市）	10月5日（金）～10月8日（月）
日本リーグ石岡大会（茨城県石岡市）	11月15日（木）～11月18日（日）
全日本総合選手権大会（東京都）	11月26日（月）～12月2日（日）
日本リーグ入替戦（東京都立川市）	2月24日（日）

宇部興産チームも出場します。地元開催の為、皆様の応援を心からお待ちしております。

4) 日本リーグ合宿 開催

GW前半の4/28（土）～4/29（日）にかけて、日本リーグチーム（高校生チーム含む）を召集し、宇部市内で合宿練習を開催しました。チーム戦による対戦方式で行い、他チームとの交流を図りながら、日本リーグに向けての課題を見つけられる良い機会となりました。合宿に参加された皆様、お疲れ様でした！！（∇^d）グッ！！



〔合宿参加チーム〕

三菱自動車京都
水島工業高校

トヨタ自動車九州
日章学園高校

タダノ
鹿児島商業高校

J F E 物流

5) トピックス

内藤佑太選手（背番号2）が3月に結婚しました。お二人の末永いお幸せと共に、内藤選手の益々のご活躍をお祈りしております。おめでとうございます。